

Une fin d'année « Action...Réaction »

Ce titre plante le décor des deux pages qui suivent. Nous commencerons par **les actions** de cette semaine, dont l'une est centrale, retraites et pensions sans pour autant nous faire abandonner l'autre, contre le Plan Darmanin et les suppressions d'emplois qui se poursuivent en parallèle. Et puis nous avons voulu en quelques mots **une réaction** à l'article que notre DRFiP a eu le « bon goût » de faire publier hier sur le « Nouveau Réseau de Proximité ». Nous ne concluons pas ici, parce que pour nous ni l'une ni l'autre de ces luttes n'est achevée, loin s'en faut. Mais en cette fin d'année nous portons un bref regard rétrospectif sur 2019 qui s'achève avec une fatigue militante évidente, mais aussi avec une grande fierté d'avoir porté les combats de la DGFIP et de la société tout en vous informant, en relayant vos interrogations et vos revendications mais aussi, en contribuant à faire « bouger les lignes ».



Lundi 16 décembre : Action locale à la direction contre les suppressions d'emplois présentées au CTR National.

Ce lundi 16 décembre la DG réunissait les syndicats nationaux à pour leur confirmer la décision du gouvernement de supprimer au plan national 1500 emplois en 2020 (plus 1800 en 2021 et 1600 en 2022).



Solidaires Finances Publiques
Région Occitanie



décembre 2019

**Le « Plan Social » des Finances Publiques pour 2020
Région Occitanie : 101 nouvelles suppressions d'emplois
1 815 emplois supprimés depuis 2009 !!!**



Cela se traduit en Haute-Garonne par 27 suppressions en 2020 (32 moins 5 créations pour un SFACT). Depuis 2009, 234 emplois auront été supprimés à la DRFiP 31. *Solidaires Finances Publiques 31* ne voulait pas laisser passer cette date sans réaction. Nous l'avons provoquée par un rassemblement relayé par France 3 Midi-Pyrénées (voir lien ci-après). Site national du syndicat <https://solidairesfinancespubliques.org/le-syndicat/media/videos.html> et celui de France 3 <https://france3-regions.francetvinfo.fr/occitanie/finances-publiques-101-nouvelles-suppressions-emplois-occitanie-1-815-2009-1763609.html>.

Mardi 17 : Actions « Retraites » à la Cité et Manif massive.



Mardi matin à l'appel de l'intersyndicale de la Dirrecte, action « bruyante » devant d'abord, mais aussi dans la Cité et ses bureaux afin d'interpeller la population devant et les agents dans les bureaux. La casserole n'a pas résisté...

Et nous nous sommes retrouvés l'après-midi pour une manifestation dont l'ampleur a pratiquement égalée celle du 5

décembre. Des actions qui se poursuivent cette semaine sur plusieurs points du département (calendrier en cours), puis pendant et après les fêtes.



Réaction à l'opération communication du DRFiP dans la presse

Avec un sens du timing stupéfiant et provocateur, notre DRFiP a fait paraître dans la dépêche du 17/12, jour de grève nationale, son opération de communication sur le « Nouveau Réseau de Proximité ». Et ce sans prendre le temps d'informer les syndicats, ne serait-ce que par un mail, de la version définitive de son projet de contre-réforme. Comment peuvent-ils ensuite s'étonner d'une forme de « radicalité » syndicale quand ils méprisent à ce point les organisations et leurs militant-e-s ?

La poursuite de l'enfumage pour maquiller la casse des services. Mais aussi, malgré tout, une avancée due à notre acharnement.

Cette communication n'est que la poursuite de « l'opération enfumage » présentant les accueils de proximité comme la panacée en cachant la suppression des 16 Trésoreries de proximité rayées de la carte !

Ces prestidigitateurs veulent ainsi faire croire que des permanences ponctuelles remplaceraient les services recevant largement le public ! Sans parler des mensonges sur (il n'a pas osé parler cette fois de sa « grand-mère ») l'usager de Revel qui n'aurait été reçu jusqu'alors qu'à Rangueil (quel mépris pour les Trésoreries du Lauragais!) !

Le DRFiP, voulant jouer de ce pipeau lundi, lors du conseil communautaire de Cœurs et Coteaux du Comminges, en a été pour ses frais. Les élus lui ont signifié qu'il ne fallait pas les prendre pour des imbéciles et que eux, savaient bien que c'était un recul profond du service public. (DDM <https://www.ladepeche.fr/2019/12/18/tresoreries-les-elus-resistent-a-la-pedagogie,8611780.php>).

De même voir vantés les « gains de productivité » qui permettraient ainsi de déployer les agents sur tous les territoires, c'est d'abord mépriser les agents et services qui galèrent actuellement pour faire face aux sollicitations intenses des populations (accueil physique, mails, téléphone), c'est ensuite masquer les conséquences dramatiques des suppressions d'emplois sur les missions et les conditions de travail.

Néanmoins nous prenons favorablement acte de l'arbitrage sur la création d'un SIP de plein exercice à Saint Alban. Depuis des années nous revendiquons, avec nos camarades de la CGT, la création d'un Centre des Finances publiques sur le Nord Toulousain. L'annonce du jour est incontestablement une avancée qui fait écho d'abord à l'acharnement incessant de *Solidaires Finances Publiques 31* à pointer l'enjeu du Nord Toulousain. Lors des rencontres et CTL avec la Direction, en audience avec le DG Adjoint

ou le directeur de Cabinet du Ministre, nous avons inlassablement souligné l'abandon de ce territoire et la nécessité de structures de proximité pour les usagers. Écho aussi, bien entendu, à la mobilisation des personnels de Haute-Garonne et aux nombreuses expressions des élu-e-s locaux. Il reste à obtenir des services des impôts des entreprises et des services secteur public local, pour obtenir un CFP, mais il y a là une avancée sur une de nos revendications qui légitime notre choix de siéger partiellement en CTL.

À l'approche du 25 décembre nous invitons notre Direction à réaliser que les citoyen-nes en âge de lire ses boniments ne croient plus au Père Noël ! Et nous vous invitons, ainsi que les élu-e-s locaux et les populations, à poursuivre en 2020 la bataille pour défendre les missions et les agent-es de la DGFIP.

Un petit mot pour accompagner ce dessin, pardonnez sa « légèreté », pour vous dire que vous êtes sur une de nos listes, bien sûr pas celle du dessin...

Vous êtes sur la liste des priorités de nos militant-e-s qui s'engageront en 2020, comme ils et elles l'ont fait en 2019. De leur part, bonnes fêtes à toutes et tous.



Pour ceux qui
ont été très méchants!

